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Aos dezasseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

Aos dezasseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunião ordinária da Câmara Municipal, no auditório da Junta de Freguesia da Nazaré, sob a

presidência do Senhor Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Presidente da Câmara, estando

presentes os Senhores Vereadores, Edmundo Bandeira Eustáquio, Manuel António Águeda

Sequeira, Regina Margarida Amada Piedade Matos, João Paulo Quinzico Delgado, Paulo Jorge

Santos Reis e Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas e dez minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião e prestou ao Órgão

Executivo esclarecimentos com relevância Autárquica. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente, declarou aberta a reunião de Câmara do dia 16.08.2022 e prestou ao

Órgão Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - -

- Cumprimentou todos que estavam presentes, em videoconferência, transmitida por livestream

através da plataforma "Facebook", começando por dar notas iniciais: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, a Senhora Vereadora Fátima Duarte tinha suspendido a sua presença durante o mês de

agosto e que mais uma vez foi substituída pelo Senhor Vereador Edmundo Eustáquio e que a

mesma situação para o mês de agosto tinha sio reportada pelo Senhor Vereador João Delgado,

mas que face a uma situação de imprevisto de saúde do seu substituto António Manuel Caria dos

Santos, se encontra hoje ausente e que está presente o seu legítimo direito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira, para dar conta dos êxitos no desporto

dos conterrâneos - Campeonato Regional de Futebol de Praia.-a Equipa do Sótão venceu a Taça

Distrital em Masculinos e Femininos, evento que teve lugar na Batalha. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

No Andebol: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Sub-16 Masculinos e Femininos foram Campeões Regionais - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sub 18 Masculinos — Vice -Campeões Regionais; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Sub 18 Femininos — Campeões Regionais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- As equipa s a pura ra m-se pa ra  a  Fa se Fina l do Ca mpeona to Na ciona l. Fr isou, a inda  o desta que

p a ra  o  S u b- 1 6  Ma scu l in o s  q u e  se  sa g ra ra m Vice  - Ca mp eõ es  Na c io n a is .  Qu e ,  a s  S én io res

Fe m in in a s  v e n c e ra m  a  Ta ç a  d a  A sso c ia ç ã o  d e  A n d e bo l  d e  Le i r i a .  E ,  p o r  o u t ro  l a d o ,  o s

Ma sculinos, fica ra m na 2 . posição perdendo na final da competição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que a Raquel Libório, participou no concurso "Miss Team" em El Salvador e que ficou incluída

no Top 10 e foi eleita "Best Face". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou  da  pa la vra  a  Senhora  Verea dora  Regina  P ieda de, quis dar a conhecer e reforçar que no

â m bi to  d o  p ro je to  " O e s t e  +  2 .0 " ,  e s t á  a  se r  re a l i za d o  u m  in q u é r i t o  p a ra  u m a  p o s t e r io r

e laboração  dos doze  p lanos Mun ic ipa is,  dos Mun ic íp ios do  Oeste ,  para  a  Igua ldade  e  Não

Discriminação. Que, na fase de diagnóstico solicitaram a colaboração de todos e todas para o

preenchimento do inquérito disponível online no portal da Câmara Municipal da Nazaré. Que, o

projeto é apoiado pelo Programa Operacional para a "Inclusão Social e Emprego — POISE, cujo

objetivo  é apoiar ações que promovam maior inclusão socia l e  melhor emprego em Portugal,

a través da  melhoria  das qua l i f icações,  da  e levação  da  taxa  de  emprego , e  da  lu ta  con tra  a

pobreza e a exclusão social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou  da  pa la vr a  o  Sen h or  Ver ea dor  P a u lo  Reis, começou por congratular a Raquel Libório

pelo prémio "Best Face Team 2022" e fez alguns alertas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  Que, perto  do NBar estão uns separadores de cimento, junto  à  berma, em que um já  caiu  e o

outro está perto de cair. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que a Comissão Europeia propôs corte de 15% no consumo de gás, a partir de agosto até 31 de

março. Que, Portugal vai apresentar medidas até 31.08, que Leiria já se antecipou com algumas
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medidas. Perguntou, o que o Município pretende fazer nesse sentido? E a nível de produção de

energias renováveis até ao final do ano? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, foi informado que a casa Dr. Alves, que constitui uma das respostas sociais da Fundação

Dr. Agostinho Albano de Almeida, e que visa garantir o acolhimento de crianças e jovens do sexo

feminino, que se encontram em situação de perigo, em que no âmbito desse projeto, quinze jovens,

alguns portadores de deficiências e que necessitam de cuidados especiais, vieram passar férias à

Nazaré. Que, este ano, se depararam, com o aumento do tarifário e que solicitaram aos Serviços

Municipalizados da Nazaré, uma redução do valor ou um desconto para os quinze jovens e três

monitores, o pedido esse que foi negado, e dos argumentos apresentados foi referenciado que se

vivem tempos dificeis por causa da pandemia; que foi necessário reestruturar tarifários e pelo

que pôde entender, a argumentação apresentada, foi que, qualquer desconto adicional poria em

causa a sustentabilidade dos Serviços Municipalizados e disse que concluindo, tiveram de pagar

seiscentos euros. Que, não pode concordar que essas situações sejam analisadas tão

taxadamente, porque quando uma Instituição de carácter social, que faz um trabalho tão

meritório, e que apesar de não ser uma Instituição da Nazaré lhe seja negado um apoio, para que

esses jovens possam usufruir de umas férias na praia, que o assunto deveria ter tido outra

sensibilidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Paulo Delgado, que cumprimentou todos os

presentes na sala, e quem está a assistir a partir de casa. Que, a CDU se associa aos êxitos que

foram relatados pelo Senhor Vice -Presidente, tanto individuais como coletivos de Munícipes do

Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Solicitou, que se fizesse um minuto de silêncio, em memória do Engenheiro Adriano Monteiro,

falecido, pessoa importante para a cultura nazarena, investigador, alguém a quem a cultura local

muito deve, sempre muito empenhado nas questões da história e da cultura. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Fez-se um minuto de silêncio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Senhor Vereador João Paulo

integralmente transcritas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

trabalho para todos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

inicia tivas  que  s e  mate ria liza ram no aprofundamento do conhecimento daquilo que  s omos

cultural para Norte, acumulando-se densamente quando a marginal recebe quem desce a Av.

constrangimentos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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a sede de concelho; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5- As  inicia tivas , de  toda  a  ordem, acumulam-s e  e  anulam-s e  s is tematicamente , tornando a
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7- A CDU valoriza e presta toda a solidariedade para com os moradores e turistas "crónicos" da

Pederneira, que desencadearam um processo de luta tendo em conta o desajuste de carreiras e

preços dos transportes urbanos rodoviários na Nazaré. O que é disponibilizado não responde às

necessidades e estão demasiado caros para os bolsos das pessoas, maioritariamente idosos, que

ali vivem. Chegou-nos a indicação que foi entregue um abaixo-assinado, com quase uma centena

de assinaturas e uma carta de reivindicações das populações afetadas - moradores e turistas que

estão na Pederneira — ao vereador responsável pela área —. Esta situação afere bem o

descontentamento das pessoas. Até do ponto de vista de alguma dinamização económica do

pequeno comércio de um lugar que a este nível está em acelerado despovoamento, estas opções

são altamente penalizadoras, para além de socialmente desastrosas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Lembramos o executivo que não se compreende o custo diário que os utilizadores têm de pagar.

Por exemplo: para quatro viagens/dia, a soma a despender por um casal é de 12 euros/dia. Não

há quem possa pagar tanto dinheiro para vir de férias e ficar na Pederneira. Por isso, mais uma

vez pedimos que se reveja, rapidamente, o custo diário destes transportes, e que se contemple a

proposta de criação de um circuito circular e se promova também a nossa proposta que visava a

introdução de um bilhete diário, com acesso ilimitado a todos os meios disponíveis nos

transportes urbanos municipais, por 1,50 euros dia. Se queremos que os transportes públicos

andem cheios e assim se proteja também o ambiente, temos que ir por aqui, - até porque os

transportes caros andam vazios, mas têm que andar a transitar na mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

8- Da mesma forma como promoveram com rapidez e em meados de agosto, um aumento do

preço da entrada no Forte S. Miguel Arcanjo, Farol, mesmo sem terem criado quaisquer novas

condições para os utilizadores do espaço. Lembramos que a própria tabuleta colocada perto da

entrada, continua a indicar que não há WC público. Mas também não tem: nem água canalizada,

nem qualquer outro serviço que não seja a cobrança da entrada e a venda de algumas

lembranças. Mesmo sabendo-se que o protocolo assinado em 2016 refere um investimento de
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-, nada

c) 

documentos que o indiquem, o seguinte: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

bilhete vendido? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

oferecidos a cada um dos trabalhadores da autarquia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

anteriores executivos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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11 - Está colocado no Sítio Internet da CMN uma informação sobre "O projeto: "A Praia é nossa.

O responsável és tu! da Câmara Municipal da Nazaré, integrado no Programa Voluntariado

Jovem para a Natureza e norestas do IPDJ, abriu inscrições para a participação de jovens, dos

14 aos 18 anos, residentes no concelho, nas ações de sensibilizaçã o e de limpeza de praia

planeadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

As inscrições são limitadas. Cada voluntário receberá, pelo dia de participação efetiva, um valor

monetário, destinado ao ressarcimento das suas despesas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Informações na Biblioteca de Praia, Câmara Municipal ou pelo e-mail: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

geral(a cm-nazare.pt: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

https : //bitly/3zRpO3oinscric•óes: https //programasjuventude.ipdj .gov .pt/ .../2411municipio... "

...Não sabemos de quem partiu a ideia deste tipo de voluntariado pago, mas de qualquer forma

deixamos a nossa opinião após conhecimento desta acção: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

a) - No nosso ponto de vista, isto não deveria ser considerado voluntariado, visto haver uma

compensação monetária para os participantes; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

b) — Ao atribuir-se um pagamento aos jovens e uma obrigação de cumprir certos requisitos

diários, entendemos que deixa de haver aqui a componente de solidariedade e de voluntariado na

sua verdadeira aceçã o, desvirtuando-se, desde logo, essa vertente importante de participação

cívica ativa da juventude na comunidade; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

c) — Se é para se conseguir obter a limpeza das praias e das florestas com trabalho a um custo

reduzido, então não lhe chamem voluntariado, chamem-lhe outra coisa e paguem esse trabalho,

como trabalho que é, a quem o possa e queira fazer. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

d) — Até porque, pela idade dos participantes na acção proposta, dos 14 aos 18 anos, poderemos

estar, atualmente, perante trabalho infantil, patrocinados pela autarquia... - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Agora que conhecemos o parecer do ICNF - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Lembramos que falamos de um Plano Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios e da sua

remessa para obtenção de Parecer e aprovação, ou não, pelo ICNF. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Este plano foi construído e desenhado para o concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O mesmo, após deliberação da Comissão Municipal foi enviado em 20 de julho de 2021 para o

ICNF. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Só após o parecer recebido daquela entidade se pode colocar em andamento o restante

procedimento público, para depois se obter a sua conclusão final após aprovação. Só então,

depois de todos os passos dados, se procede à implementação na prática de todo o Plano e se

treinam as várias ações nele descrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Num país em que infelizmente já morreram e continuam a morrer imensas pessoas devido aos

incêndios rurais e onde arde todos os anos uma parte substancial da sua floresta, além de

algumas habitações, de anexos agrícolas, de indústrias e de outras produções agrícolas e

silvícolas, etc. esta entidade pública, ICNF, demora um ano, precisamente um ano, para emitir

parecer sobre um instrumento obrigatório que, quanto mais não seja, serve de orientação técnica,

regulamentar e de organização espacial, para a prevenção, mas também para ajuda na resposta à

supressão dos incêndios florestais e rurais no nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Aos olhos do cidadão comum, não é admissivel que exista esta lentidão por parte do ICNF! - - - - - - -

Por essa razão, aqui deixamos registada a nossa repulsa por tão fraca prestação e pouco

desenvolvimento de trabalho eficaz, de um organismo público que deve ser, tem de ser, mais

expedito neste tipo de procedimentos. Até porque, das suas decisões atempadas e consequentes

depende, também, uma melhor e mais eficaz defesa das sfloresta s, do mundo rura l e da s

populações mais desprotegidas contra incêndios. Por falta de recursos humanos e de

desinvestimento nestes organismos públicos é também impossível de dar melhores respostas. - - - - - -

Disse". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n. 018/22 Reunião de Câmara de 2022/08/16



- Usou da palavra, o Senhor Vereador Edmundo Eustáquio, que quis deixar uma informação:

sobre o trânsito — Plano de Trânsito — quer na Nazaré quer no Sítio, visto serem estes os locais

mais frequentados, que se tem de aproveitar a época baixa para resolver ou minimizar esse grave

problema e que deixa também um "desabafo" que quanto mais viaja para fora do Concelho mais

revoltado fica e indignado, porque há Concelhos que têm mais trânsito que o da Nazaré, mais

visitados, que têm outras apetências que não se tem, com um trânsito fluido, mas que infelizmente

se tem um problema de trânsito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Acrescentou ainda, que se encontra disponível para ajudar, se assim for desejado. - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Presidente, para responder às questões que foram colocadas: - - - - - - -

- Que vai ver o que se passa com a situação do NBar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que sobre a "Casa Fernando Alves", disse que têm a plena noção daquilo que são, e que o

fazem com muita regularidade, apoiar das mais variadas formas muitas das IPSS que procuram a

Câmara, independentemente de estarem cá a um ano, ou de estarem cá há muitos mais anos. Que,

a postura sempre foi e será de ajudar, na medida daquilo que é possível! Que, não pode deixar de

dizer, que as coisas foram tratadas com lisura, porque o contacto chegou, e foi passado a quem

tem a responsabilidade do Ascensor, para que tal fosse ponderado; que não têm um tarifário para

IPSS's. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para explicar, que disse diretamente à

pessoa com quem falou ao telefone, que lhe custa que as coisas sejam negadas, principalmente a

Entidades com estes fins, que fazem um trabalho benemérito, mas que esse apoio só poderia ser

dado, tendo como base uma decisão deliberativa, porque o tarifário é o que está definido, e que

existem procedimentos a seguir e que foi isso que transmitiu. Que, têm um tarifário para IPSS's e

escolas, e que têm um custo de 1,5e. Que, pode ser considerado muito caro, mas que é uma

situação complicada. Que, não pode ser atribuído de forma gratuita. Que, os Serviços

Municipalizados, e a Câmara Municipal, prestam serviços, com custos, que têm de ser assumidos
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e que as pessoas têm de fazer as suas escolhas. Que, não é possível fazer passes gratuitos como

no passado, não sendo por opção viável, porque existiam muitos abusos. Que, apesar de lhes

custar muito, há regras que não podem subverter. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis, para dizer, que não falou em gratuitidade, mas

sim em desconto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- O Senhor Presidente, explicou o pedido solicitado: que uma das questões que é relevante nesse

processo, é que foram confrontados com essa situação, quando as pessoas já estavam na Nazaré,

o que também não ajudou nada! Que, se tem de perceber que havendo algo aprovado, e se

tivessem tomado outra decisão, seriam confrontados com essa atitude. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador Paulo Reis, para acrescentar que há sempre exceções á

regra, e que algumas situações devem ser olhadas com algum cuidado, não querendo insinuar

que não o foram, mas que se deveria ter atenção quando são pedidos apoios e/ou descontos

quando se envolvem jovens, arranjando outra solução e que fosse ao encontro do pretendido,

sendo uma ajuda. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Presidente, disse que a Câmara tem vindo a investir muito desde o

mandato anterior, sobre o direito de ocupação de algumas áreas, para energias renováveis,

nomeadamente para painéis solares; que a própria Câmara tem estado em transformação,

recorrendo a tudo o que são apoios nessa matéria, desde as questões energéticas para reduzir

consumos, com luzes mais eficientes, com sensores de presença. Que, têm vindo a fazer muito

nessa matéria, através de fundos comunitários e muito também numa lógica de criar essências

energéticas reduzindo a pegada de carbono. Que, está em curso, e já foi solicitado para parecer

aos Serviços a implementação de um projeto "Hidrogénio Verde" — um combustível universal,

leve e muito reativo — por meio de um processo químico conhecido como eletrólise. Este método

utiliza a corrente elétrica para separar o hidrogénio do oxigénio que existe na água. Por esta

razão, se essa eletricidade for obtida de fontes renováveis, então produz-se energia, sem emitir
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apresentadas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

posse do Vereador. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que a partir do momento que chegue o dinheiro, que tem como data de chegada a 02.10.2022

- - - - - - - - -

- 

ia acontecer algo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-- 

Natureza e Floresta", da IPDJ, que tem tudo explicado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Us ou da palavra o Senhor Vereador Manuel Sequeira,

Sousa Oliveira. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade,

abrangentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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partilhar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Interveio o  Senhor Pres idente

- Usou da palavra o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, pa ra pres tar

candeeiros  Vila, com tecnologia Led, para implementar medidas  que reduzam despesa, mas que
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Senhor

Pres idente interveio,

pessoal e que tudo tem de ser repensado, nomeadamente as  papeleiras  da marginal, de forma a

terem outra capacidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

regular de segunda a sexta-feira para a Pederneira, mais  20 ao fim-de-semana, ou seja 10 ao

passado, uma pessoa que tivesse o passe mensal, pagava 19,5e e agora paga 12,006 e que nesta

9e Que, o
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passes para pescadores, 114 para séniores (aposta do executivo PS) - bilhete mais vantajoso, que

passou de 19,56 para 10,006 e ainda o passe de combatente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado, que disse que, primeiramente iria repor

alguma justiça numa afirmação feita pelo Vereador Orlando, que deve ter sido por lapso, dizendo

que o tarifário dos Transportes Urbanos Municipais Rodoviários e do Ascensor não foi aprovado

por todos, sendo da responsabilidade do executivo, sendo que a  CDU se absteve. Que todos

votaram, mas que nem todos aprovaram. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, de facto, devolver o espaço público à população deve ser o esforço de todos, os que estão

no exercício do poder, mas que não se pode ficar apenas pelas intenções. Que, quando se permite

que durante dois dias estejam estacionados camiões no paredão, no apoio a iniciativas, por

exemplo as de futebol de praia e as de andebol, questionou se isso era devolver o espaço público

aos peões? O que se deveria fazer primeiro, era não ter um estádio daquela dimensão ali naquela

zona. Que essas políticas de sucesso são para quê e para quem? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação à fiscalização aos carros, todos sabem que s carros estão estacionados por

todo o lado, estando inclusive junto à porta da Biblioteca Municipal José Soares. Que, a gestão

do número de eventos, que se dinamizam numa altura em que por si só já é de grande afluência de

pessoal — determina esse tipo de coisas — acumulação de viaturas, excessiva de resíduos, quando

existem todas essas dificuldades. Que, é preciso um maior planeamento e racionalidade no

equilíbrio entre o que é a promoção da terra e dos eventos que se fazem nela e aquilo que temo

para oferecer do ponto de vista das estruturas, para se ter um maior bem-estar para a população.

- Que o Vereador Orlando, deve passar uma mensagem à população sobre os bilhetes/preços e

que não está a conseguir, porque o descontentamento é geral e que se tem de governar para as

pessoas e com as pessoas. Salientou, que foi um erro a tirada da paragem do autocarro junto ao

mercado, mas que se continuou num período de grande afluência ao mercado a manter a
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que se passa. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

495/2022 — ATA DE REUNIÃO ANTERIOR

número dezasseis, de 18 de julho de 2022, pa ra  le itura ,

Deliberado por unanimidade, aprovar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

496/2022 - RELAÇÃO DE DESPACHOS DA DPU DO MÊS DE JUNHO DE 2022

497/2022 - RELAÇÃO DE DESPACHOS DA DPU DO MÊS DE JULHO DE 2022

498/2022 - PEDIDO DE LICENÇA PARA OBRAS — RUA DE SÃO LÁZARO, N"S. 7,9 E II,

COM E NTR ADA T AMBÉ M P E L A RUA NOV A DA ARE I A,  N° .  8  E  P E L A RUA

MAGALHÃES DE LIMA, N°. 7- NAZARÉ
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transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade  concordar, com o deferimento do proje to de  a rquite tura , nos  te rmos

Os Senhores Vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

499/2022 - PROCESSO 415/21 - CONSTRUÇÕES GAMEIRO, LDA. — MOINHO DE  VE NTO

OU AREAL — NAZARÉ

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado

Ata n. 018/22 Reunião de Câmara de 2022/08/16



torrenciais, e que estamos cada vez mais a impermeabilizar os terrenos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Us ou da palavra a Senhora Arquiteta Teres a Quinto
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Os Senhores Vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O

500/2022 - PEDIDO DE LICENÇA PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/AMPLIAÇÃO DE UM

EDIFÍCIO - ANTÓNIO JOSÉ EUSÉBIO DOS SANTOS — RUA DAS FLORES, N°. 30 —

NAZARÉ — "FORMULÁRIO N°. 1279— PROJETOS DE ESPECIALIDADES".

De libe ra do por una nimida de  concorda r com o de fe rime nto do pe dido de  lice ncia me nto, nos

Os Senhores Vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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501/2022 — AUTO DE VISTORIA N°. 21/22 PARA RECEÇÃO DEFINITIVA DE OBRAS DE

URBANIZAÇÃO — RIO NOVO OU AREAL — NAZARÉ

Presente processo n. 05/01, com requerimento n. 01870/21, do auto de  vis toria  n. 0

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os Senhores Vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O
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502/ 2022 -  L I CENCI AMENTO DE  OBRAS DE  EDI F I CAÇÃO - " E NTR E G A DE

ESPECIALIDADES" — CERCINA — COOPERATIVA ENSINO E REABILITAÇÃO

CRIANÇAS INADAPTADAS NAZARÉ, CRL

Os Senhores Vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 /2022, 503/2022, da
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503/2022 — - CAIXA ECONÓMICA MONTEPIO GERAL — PROCESSO N". 2/05 —

REQUERIMENTO N°. 1570/22— AREAL E RIO NOVO - NAZARÉ

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado,

Os Senhores Vereadores, Paulo Reis e Edmundo Eustáquio apresentaram declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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504/2022 - P ROP OSTA — INICIAÇA-O DO PROCESSO DE INTEGRAÇÃO• NO

INVENTÁRIO NACIONAL DO PATRIMÓNIO CULTURAL E IMATERIAL DE PORTUGAL

DA ATIVIDADE DE COLOCAÇÃO DE BARRACAS DE APOIO BALNEAR

presente proposta referente ao assunto acima referido que faz parte da pas ta de documentos  da

procedimento_ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

cooperativas com interesses no uso e defesa da praia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

505/2022 - PLANO MUNICIPAL DE DEFESA DA FLORESTA CONTRA INCÊNDIOS

(PMDFCI) DA NAZARÉ — PARECER VINCULATIVO DO ICNF

do ICNF - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Este plano foi construído e desenhado para o concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O mesmo, após deliberação da Comissão Municipal foi enviado em 20 de julho de 2021 para o

ICNF. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Só após  o  parecer  recebido  daquela  en t idade se  pode co locar  em andamento  o  res tante

procedimento público,  para depois se obter a sua conclusão final após aprovação.  Só então,

depois de todos os passos dados, se procede à implementação na prática de todo o Plano e se

treinam as várias ações nele descrito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Num país em que infelizmente já morreram e continuam a morrer imensas pessoas devido aos

incêndios rurais  e onde arde todos os  anos uma parte substancial da sua floresta,  além de

algumas habitações ,  de anexos  agrícolas ,  de indústr ias  e de outras  produções  agrícolas  e

silvícolas, etc. esta entidade pública, ICNF, demora um ano, precisamente um ano, para emitir

parecer sobre um instrumento obrigatório que, quanto mais não seja, serve de orientação técnica,

regulamentar e de organização espacial, para a prevenção, mas também para ajuda na resposta à

supressão dos incêndios florestais e rurais no nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Aos olhos do cidadão comum, não é admissivel que exista esta lentidão por parte do ICNF! - - - - - - -

Por essa razão,  aqui deixamos regis tada a nossa repulsa por  tão fraca prestação e pouco

desenvolvimento de trabalho eficaz,  de um organismo público que deve ser,  tem de ser,  mais

expedito neste tipo de procedimentos. Até porque, das suas decisões atempadas e consequentes

depende,  também,  uma melhor  e  mais  ef icaz  defesa  das  f lores tas ,  do  mundo rural  e  das

popu lações  m a is  des pr o teg idas  con tr a  incênd ios .  Por  fa l ta  de  r ecur s os  hum anos  e  de

desinvestimento nestes organismos públicos é também impossível de dar melhores respostas. - - - - - -

Disse. " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por  unanimidade aprovar  e submeter  a consulta pública os  Cadernos  I  e II  do

PMDFCI. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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506/2022 - REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA — APOIO À NATALIDADE —

CANDIDATURAS DE J ULHO DE 2022 N's . 17 /18 /19 / 20

de 2022.08.02, sobre o assunto acima referenciado, que faz parte da pas ta de documentos  da

GASocial. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

507/2022- CONCURSO PÚBLICO — COMÉRCIO A RETALHO NÃO SEDENTÁRIO —

VENDA AMBULANTE NA NAZARÉ — Relatório Final

508/2022 - RATIFICAÇÃO DE CONSOLIDAÇÃO DE MOBILIDADES

De libe ra do por una nimida de , ra tific a r os de mobilidade

509/2022 - DILIGÊNCIAS DESENVOLVIDAS PELO MUNICÍPIO NO SENTIDO DE

IDENTIFICAR MOVIMENTOS CONSTANTES NA RUBRICA DE " VALORES  A

REGULARIZAR" — Aditamento à informação n'9. 335/DAF-SGFCT/2022 — Diligências

desenvolvidas pelo Município
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se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O  S e n h o r  V e r e a d o r  J o ã o  D e l g a d o C o m e ç o u  p o r  d i z e r  q u e  b e m  s a b e m o s  q u e  e s t e  a s s u n t o  n ã o  é

d e  f á c i l  r e s o l u ç ã o  d a d o  o s  a n o s  q u e  j á  p a s s a r a m ,  c e r c a  d e  2 0 ,  d e s d e  q u e  c o m e ç a r a m  a  h a v e r

f a lh a s  n o s  r e g i s t o s  c o n t a b i l í s t i c o s  e  c e r c a  d e  1 0  a n o s  d e s d e  q u e  a  C D U  o s  d e s c o b r i u  e  d i v u lg o u

publicamente na  Assembleia  Municipa l de 29 de abr il de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sobre es t e assunt o , const a  em a t a  na  nossa  declaração  de vo t o  dessa  a lt ura , o  segui n t e: - - - - - - - - - - - -

. . .  " Pa r a  t e r m i n a r  a  p a r t e  r e s p e i t a n t e  a o  e x e r c í c i o  d a  C â m a r a  M u n i c i p a l ,  q u e r e m o s  f a z e r  a i n d a

r e f e r ê n c i a  à q u i lo  q u e  e n t e n d e m o s  s e r  a  c e r e j a  e m  c i m a  d o  bo lo  d e s t a s  c o n t a s .  Fa la m o s  n a  S í n t e s e

d a s  R e c o n c i l i a ç õ e s .  B a n c á r i a s ,  q u e  s e  e n c o n t r a  n a  p á g i n a  c o m  o  n ú m e r o  2 2 8  d e s t a  p r e s t a ç ã o  d e

contas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

R e f e r e m - s e  a l i  a s  r e c o n c i l i a ç õ e s  b a n c á r i a s  d a s  v á r i a s  c o n t a s  e m  n o m e  d a  C â m a r a  M u n i c i p a l .

D a s  q u e  l á  s ã o  a p r e s e n t a d a s ,  a p e n a s  n u m a  b a t e  c e r t o  o  v a l o r  d o  s a l d o  b a n c á r i o  c o m  o  s a l d o

c o n t a b i l í s t i c o  d a  a u t a r q u i a ,  o u  s e j a ,  O  e .  A i n d a  a s s i m ,  a lg u m a  c o i s a  d e v e  e s t a r  i n c o r r e t a  p o i s

t ambém es t a  con t a  fo i  a lvo  de jus t i f i cação , pelos  servi ços , de d i vergênci as  encont radas . - - - - - - - - - - -

E  d e i x a m o s  a q u i  e s t a  i n d i c a ç ã o ,  q u a n t o  a  n ó s ,  u m  a s s u n t o  d a  m a i o r  i m p o r t â n c i a .  A o  a p r e c i a r  a s

c o n t a s  e  a o  j u lg a r - s e  q u e  e x i s t e m  n o s  b a n c o s  6 . 1 6 9 . 6 8 0 , 4 8  e u r o s ,  n a  r e a l i d a d e  s ó  lá  e x i s t i a m ,

p e l o  q u e  n o s  é  d a d o  a  c o n h e c e r ,  2 7 8 . 5 2 6 , 2 7  é ' .  E n c o n t r a n d o - s e  a s s i m  u m a  d i s p a r i d a d e  d e

5 .8 9 1 .1 5 4 ,2 1  6  a  m e n o s .  N ã o  é  a s s i m  t ã o  p o u c o ! E  n e m  s e q u e r  c o n h e c e m o s  a s  d i t a s  j u s t i f i c a ç õ e s .

Quem é que pode concordar e votar estas contas?..." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Parece que tínhamos total razão também ali! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Me s mo  a c o mp a n h a n d o  a o  l o n g o  d e  t o d o s  e s t e s  a n o s  e s t e  p r o c e s s o ,  h o j e  a i n d a  t e mo s  a l g u ma s

dúvidas sobre o procedimento aqui  proposto para resolução do problema. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A p r o v e i t a m o s  p a r a  r e f e r i r  q u e  n o s  d o c u m e n t o s  r e c e b i d o s  a g o r a ,  f a l t a  a  m e s m a  A t a  d a  r e u n i ã o

c o m o  F AM q u e  fa l t a va  a n t e s ,  ma s  q u e  j u lg a mo s  q u e  d e ve r i a  c o n s t a r  n e s t a  p a s t a  a  a c o mp a n h a r

todo o processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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IDENTIFICAR MOVIMENTOS  CONS TANTES  NA RUBRICA DE "VALORES  A RGULARIZAR"

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado,para dizer: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ce rca  de  10 a nos  de s de  que  a  CDU os  de s cobriu e  divulgou publica me nte  na  As s e mble ia

Municipal de 29 de abril de 2013. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

contas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o e Ainda  a s s im, a lguma  cois a  deve  e s ta r incorre ta  pois
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Mesmo acompanhando ao longo de todos  es tes  anos  es te processo, hoje ainda temos algumas

com o FAM que faltava antes , mas que julgamos que deveria constar nesta pasta a acompanhar

todo o processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

510/2022 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM A FEDERAÇÃO

PORTUGUESA DE FUTEBOL — FASE FINAL DA TAÇA DE PORTUGAL DE FUTEBOL

DE PRAIA 2022 — SÉNIORES MASCULINOS

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O senhor Vereador João Paulo Quinzico Delgado, referiu que continuamos  a entender que a
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510/2022 

P ORTUGUES A DE FUTEBOL 

PRAIA 2022 

- Usou da palavra o Senhor Vereador João Delgado,

- 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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"Continuamos a entender que a localização não é a conveniente para a colocação de um estádio

daquela dimensão e de todos os constrangimentos que já temos identificado aqui, daí a nossa

abstenção. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

(Se necessário: podíamos ainda referir também o investimento despendido na logística de apoio

necessário protocolada e na alocação de trabalhadores àquele evento, quando podiam estar a

trabalhar noutro local. Além da exagerada produção de lixo à volta do estádio que a autarquia

não consegue resolver e limpar com a rapidez exigida. Bem como o estrangulamento dos passeios

e estradas por causa das carrinhas e até camiões de grande porte colocados em cima dos

passeios e paredão, que assim vão sendo rebentados pela pressão exercida nas zonas onde esses

andam e estacionam, originando mais custos ao erário público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A nossa terra, e principalmente a nossa marginal, está transformada numa má feira, sem

qualquer organização, onde todos usam e abusam dela para promoverem os seus negócios. Sendo

a própria CMN e a Empresa Municipal os primeiros e grandes maus exemplos.)". - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por maioria aprovar, com seis votos a favor: quatro dos membros do PS, dois a favor

dos membros do PSD e uma abstenção do membro da CDU. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

511/2022 -  ANULAÇÃO DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO COM O CLUBE

COLUMBÓFILO DE FANHA1S ALMOÇO CONVÍVIO E LEILÃO DE BORRACHOS 2022

Para apreciação e votação do Órgão Executivo é presente informação N°. 102/SAFD/2022

datada de 2022.08.09, que anexa Anulação de Protocolo supracitado. O presente assunto faz

parte da pasta de documentos da reunião e que se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Senhor Vereador João Delgado questionou se a ação se desenvolveu na mesma, sem o apoio

da Câmara Municipal da Nazaré? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade revogar o Protocolo aprovado na

reunião de Câmara de 18.07.2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO
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ordem de trabalhos, eram doze horas e trinta e cinco minutos , pelo que de tudo, para constar, se

tendo a respetiva minuta s ido aprovada e rubricada.
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